



招提小だより

第9号

家庭数配付

令和2年度 枚方市立招提小学校 学校だより 令和2年10月1日

今日から10月ですね。ずいぶん涼しい日も多くなってきましたが、まだまだ朝夕の気温の寒暖差には十分に気をつけて、体調管理を怠らないようにしたいものです。10月に入ったということは、今年もあと3ヶ月。令和2年度も半分を終えて、いよいよ後半に入ったということになります。いつも感じるのですが、ほんとうに月日のたつのは早いものです。これからの一日一日を、これまで以上に大切に過ごしていただきたいと思えます。

今年度は、ほんとうにたいへんな日々が続きました。…いや、続いていますというべきですね。新型コロナウイルス感染症の影響で、誰しもが経験をしたことのない毎日が続き、何をどうしたらよいものやらと、大いに頭を悩まざるを得ない日々もありました。しかし、そんな中でも、私たち招提小学校の教職員は、全員で力を合わせて頑張ってきました。以前にも申し上げましたが、そこには言うまでもなく、保護者や地域の皆様のお力添えがあったからこそだと、今更ながらに感じております。それと同時に、そのような不安定な毎日の中で、がんばって過ごしてきた子どもたちのおかげであると言っても過言ではないと思えます。みなさん、ほんとうにありがとうございました。そして、これからも、よろしくお願ひいたします。

さあ、運動会です！！

来る10月3日(土)は、いよいよ待ちに待った第49回運動会の日です。最近では、運動場や体育館から、運動会のために一生懸命に練習に取り組んでいる子どもたちの声が聞こえてきます。いろいろなことがあって、さまざまな制限のもと、例年とは異なる運動会ですが、何とか実施できそうであることは、ほんとうに喜ばしいことです。当日は、ぜひ恵まれた天候のもとで、子どもたちの気持ちが、これまでの取り組みが、保護者の皆様を含めた会場全体に伝わってくれることを楽しみにしています。

先日お配りしたプログラムにもありますが、当日は8時30分の開門です。例年のように場所を確保しての観覧もご遠慮いただいています。保護者の皆様には、譲り合いの気持ちを持って、お互いに気持ちのよい観覧となりますよう、ご協力をお願いいたします。また、原則、1家庭2名までのご来校もお願いしておりますので、ご確認ください。そして、8時30分からの前半は1・2・5年生の保護者のみとし、後半10時25分からは3・4・6年生の保護者のみのご観覧となり、その間(10時5分～25分)には保護者の皆様の入れ替えを行います。どうぞご協力ください。また、当日はマスクを着用されて、入校許可証とプログラムを忘れずにお持ちいただき、必ず正門にてご提示のうえ、ご入場ください。また、入場後は受付の担当の方や、PTA委員の方の指示に従っていただき、運動会のスムーズな運営にもご協力ください。なにとぞ、もう一度、プログラムや学年だより等にもお目通しをいただき、運動会が無事に実施できますよう、ご理解とご協力のほど、重ねてお願いいたします。

10月以降の主な予定

日	曜	主な行事予定等
1	木	遊具点検 安全点検
2	金	運動会前日準備 → 全学年B校時5時限終了後(14時10分頃)下校
3	土	第49回運動会
4	日	運動会予備日①
5	月	代休
6	火	諸費振替日① 心の教室(AM) SGK
7	水	運動会予備日②
8	木	歯科検診
9	金	放課後サポート Day
12	月	諸費振替日②
13	火	放課後サポート Day 心の教室(PM) SGK
14	水	4～6年6時限授業 5・6年ストーリーテリング 委員会
15	木	2・3・4年授業参観・懇談会
16	金	1・5・6年授業参観・懇談会 6年修学旅行説明会
		3年6時限授業 3年人権教室 4年弁護士授業
19	月	クラブ
20	火	心の教室(AM) SGK
22	木	放課後サポート Day
23	金	5年校外学習
27	火	心の教室(PM) SGK
28	水	避難訓練(不審者対応)
30	金	1・2年ストーリーテリング 放課後サポート Day
11/6	金	6年修学旅行① 諸費振替日①
7	土	6年修学旅行②
9	月	6年代休
12	木	諸費振替日②
16	月	校内研究授業(4年1組) → 4年1組以外の児童は給食後下校
19	木	4年1組5時限目終了後下校
24	火	オープンスクール 6年犯罪防止教室
25	水	山田池オリエンテーリング
27	金	山田池オリエンテーリング予備日
28	土	土曜授業(車いすダンス) *参観ではありません
30	月	個人懇談会① → ～12月4日(金)までの5日間を予定

今後とも、上記の予定に変更がある場合には、必ず、別途、お知らせいたしますので、ご確認のほど、よろしくお願ひいたします。

運動会を皮切りとして、これまでに行えなかった取り組みも実施する予定です。これからも、子どもたちの安全を第一としつつ、平穏な学校生活が送れますように、取り組みを進めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。